



Portada > **Baleares**

PLANTEA MEDIDAS 'A TRES AÑOS VISTA'

El Círculo Financiero califica la situación de 'problema serio'

- **Los representantes del Círculo Financiero han sido los últimos en reunirse con Antich**
- **Perelló indica que Baleares afronta la situación con un buen modelo turístico**

Actualizado lunes 30/06/2008 16:34 (CET)

EFE

PALMA.- El **presidente del Círculo Financiero, Ferran Perelló, asegura que las medidas que se adopten para hacer frente a la actual situación** de coyuntura económica, que ha calificado de "problema serio", deben plantearse "a tres años vista". Los representantes del Círculo Financiero han sido los últimos en reunirse con el presidente del Govern, Francesc Antich, y los conseller de Presidencia, Albert Moragues; Economía, Hacienda e Innovación, Carles Manera; y Trabajo y Formación, Margarita Nájera, siguiendo la ronda de reuniones con los agentes económicos, iniciada por el líder del ejecutivo la pasada semana. "Tenemos un **problema serio que no será de 2008, sino que llegará a 2009, 2010 y 2011**", augura Perelló, quien añade que la política que se establezca para abordar las dificultades económicas actuales "deberá ser válida a tres años vista".

Perelló ha indicado que **Baleares afronta la ralentización económica "con un modelo turístico que, afortunadamente, lo lleva bastante bien"**. El presidente del Círculo Financiero recuerda que "Palma es la capital indiscutible del turismo en el Mediterráneo", donde se adoptan las principales decisiones en el ámbito de las compañías aéreas y hoteleras de ámbito nacional, que, puntualiza, incluso "afectan a otros países". Perelló augura que este año el número de turistas que llegará a Baleares "será muy parecido" al del año pasado, aunque no con la misma procedencia ya que "el turismo español descenderá indiscutiblemente".

Los **turistas se alojarán en establecimientos de menor categoría y acortarán sus estancias**, pero según Perelló, este posible descenso de la rentabilidad "podrá ser suplido con más llegadas". El encuentro con miembros del Círculo Financiero ha sido el último de la ronda de contactos de este lunes, que ha comenzado con una reunión con el Cercle d'Economia de Mallorca. El presidente de dicha entidad, Alexandre Forcades, ha reclamado al ejecutivo balear "un esfuerzo con las nuevas tecnologías y la innovación" para garantizar el futuro económico de Baleares "en una industria productiva, complementaria al turismo, y que no sea cemento". "El futuro de Baleares pasa por complementar el turismo con innovación o tendremos que migrar", ha enfatizado el presidente del Cercle, quien ha destacado que las nuevas tecnologías ya suponen el 5,6% del PIB de Baleares, dato que ha calificado como "una muy buena noticia".

El **presidente del Consejo Económico y Social (CES), Llorenç Huguet, ha propuesto al Govern la creación de una sociedad de capital riesgo**, en colaboración con entidades financieras, que permita que los resultados de la investigación den lugar a "prototipos comercializables y a patentes". El objetivo de este instrumento de capital riesgo, en el que podrían integrarse desde empresas privadas con capacidad de financiación a entidades

financieras hegemónicas, es "apoyar la investigación y el desarrollo", de forma que "el conocimiento pueda pasar a prototipos comercializables".

El presidente **Antich** destacado que en los encuentros celebrados ha quedado patente la necesidad de abordar la coyuntura dificultosa actual "sin perder de vista el objetivo general de mejorar el modelo económico en la comunidad autónoma", un reto en el que, según el presidente, "juega un papel fundamental el pacto por la competitividad."

Portada > **Baleares**

 **elmundo.es**